

Bovenden erklärt sich solidarisch mit der Ukraine

Der Flecken Bovenden verurteilt den erneuten russischen völkerrechtswidrigen militärischen Angriff auf die Ukraine am 24. Februar 2022. Gleichzeitig werden die Sanktionen gegen die Russische Föderation und die von Rebellen kontrollierten ukrainischen Gebiete Luhansk und Donezk begrüßt. Der Flecken Bovenden bekundet seine Solidarität und Unterstützung mit der Ukraine und ihren Bürgerinnen und Bürgern sowie all jenen Menschen, die auch in der Russischen Föderation wie in Belarus gegen Autokratie und für Frieden, Freiheit, Demokratie und Menschenrechte eintreten. Wir bekennen uns zu der staatlichen Integrität und Souveränität der Ukraine.

Um dies symbolisch auszudrücken, wird der Flecken Bovenden am Freitag, den 18. März 2022, dem 8. Jahrestag der unrechtmäßigen Annexion der Krim durch Russland, die ukrainische Flagge vor dem Rathaus des Flecken Bovenden hissen. Das ist unser Zeichen, mit dem wir uns für Frieden, Freiheit, Demokratie und Menschenrechte und gegen Krieg für die Menschen in ganz Europa, auch und gerade in der Russischen Föderation, aussprechen.

Die Verwaltung möge alle nötigen Stellen und Ressourcen unserer Gemeinde mobilisieren, um sich auf die Aufnahme von Kriegsopfern und vor Krieg fliehenden Menschen vorzubereiten, sie in ihrer Sprache zu informieren, sowie deren Unterbringung und Versorgung sicherzustellen.

Beschluss des Gemeinderates am 04.03.2022